

## «Von Genuss bis Sucht»

Unter diesem Motto stand unser Themenblock im ersten Halbjahr 2012.

Der 1. Abend drehte sich um das Thema Essen; wann ist es lust- bzw. genussvoll und was ist, wenn Essen zur Qual wird? Dieser Abend war von Frau Sandra Geissler, Beratungszentrum Baden, sehr interessant gestaltet. Leider war die Beteiligung von drei Eltern deutlich unter unseren Erwartungen! Vor allem, da Essstörungen in den letzten Jahren immer präsenter geworden sind und je früher Gegensteuer gegeben wird, desto besser die Heilungschancen sind.

Beim 2. und 3. Abend wurden die Themen «Abfeiern und den Alltag vergessen» sowie «Mein Kind konsumiert Tabak, Cannabis oder Alkohol – was nun?» näher beleuchtet. Die beiden Referentinnen, Frau Birgit Evers Diallo, Streetworkerin in Zürich und Frau Marlies Alder, Fachfrau bei der ags in Aarau, haben mit Ihren Vorträgen und Präsentationen wichtige Einblicke in die Szene der Partydrogen und deren Auswirkungen vermittelt. Wir haben viel wertvolle Tipps im Umgang mit unseren Jugendlichen in puncto Ausgang, Drogen und Alkohol erhalten. Dank dem sehr vielfältigen mitgebrachten Info-Material, konnten alle das für sie Wichtige noch mit nach Hause nehmen. Die Beteiligung an diesen beiden Abenden war für uns nach dem schwachen ersten Abend wirklich sehr aufbauend. So kann es weitergehen!

An dieser Stelle vielen Dank an alle Besucher!

## «Erfolg in der Schule»

Bereits heute möchten wir Sie auf unsere nächste Veranstaltung, am **22. November 2012** aufmerksam machen. Zum Thema „Lerncoaching“ werden von Heidi und Urs Wolf ([www.erfolginderschule](http://www.erfolginderschule)) praktische und motivierende Tipps für Eltern und alle, welche Kinder beim Lernen begleiten, vermittelt. Es wird zu diesem Thema nur eine Veranstaltung stattfinden. Über die genauen Programm-Details werden wir Sie rechtzeitig informieren. Diesen Termin sollten Sie sich also bereits in Ihrer Agenda vormerken! Der Abend findet wie gewohnt in der ref. Kirche Oberrohrdorf, Gwiggweg 4 statt, diesmal bereits ab 19.30 bis ca. 22.00 Uhr.